

## Hüttenküche – aus alt mach neu!

Die neue Küche für unsere Hütte war ein großes Projekt für uns. Viele Stunden Planung, Auswahl, eigenhändiges Ausbauen, Beauftragung und Beaufsichtigung des Einbaus, nebenher Renovierung des Gastraums, Sanierung des Bodens und immer den finanziellen Rahmen im Blick. – Ein ordentliches Stück Arbeit, das es immer am Feierabend zu stemmen galt.

Und jetzt ist die Küche fertig und wir würden sie gerne richtig einweihen. Aber das müssen wir uns noch eine Weile verkneifen. Leider! Damit ihr dennoch seht, was wir alles unternommen haben und wie es heute aussieht, gibt es hier jede Menge Fotos.

**Danke dem gesamten Team und allen Helferinnen und Helfern!**



**Die Macher**



**Zuerst musste mal alles raus, und dann wurde renoviert**





Dann kam „das neue Mobiliar“ rein.



ganz schön schwer so eine Kühlanlage



„Passt, sitzt und hat Luft“.  
Bruno, unser Hüttenwart in Ruhestand,  
ist zufrieden



Mit viel Schwung wurde dann geputzt



Jetzt fehlen nur noch die Hüttenwirte